

# El Día de Cuenca

FRANQUEO  
CONCERTADO

10  
CÉNTIMOS

PERIODICO INDEPENDIENTE Y DE NOTICIAS

— Telegramas: DIA. Redacción, Administración y Talleres: COLON, 12. Teléfono núm. 13. —

Julián Velasco de Toledo  
DIRECTOR  
Joaquín Velasco de Toledo  
ADMINISTRADOR  
Se publica los martes y viernes

Subscripción  
Capital. . . . . 1,00 pta. mes.  
Pena. . . . . 8,25 " trimestre  
PAGO ADELANTADO.  
Anuncios y reclamos según tarifa



## D. José Santa María Caminero

INGENIERO DE MINAS  
FALLECIÓ EN EL BALNEARIO DE ARCHENA  
EL DIA 11 DE NOVIEMBRE DE 1921  
CONFORTADO CON LOS AUXILIOS ESPIRITUALES

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña María Recuero; sus hijos, doña Josefa, don Luis, don José, don Francisco, don Ramón y doña María; hijo político don José María Blanco; hermanos, nietos, sobrinos y demás familia,

Participan a Ud. tan irreparable pérdida y le ruegan una oración por su alma.

mucho que traiga formuladas por escrito las aspiraciones que su especialidad le dicte para, con todas ellas, hacer un resumen que, impreso, constituya el programa de la Asamblea y pueda servir de base a una intensa propaganda. Nos reiteramos de Ud. atentos ss. ss., q. e. s. m.—Por la Cámara de Comercio e Industria: El presidente, Rufino Martínez.

### Un asesinato en el caserío

La Guardia civil del puesto de Tragacete, tuvo conocimiento de que en el caserío de la Sierra de Cuenca «Valdegreginas», había muerto de una manera sospechosa el labrador Pedro Muñoz Nieto, de 72 años y viudo.

Aquella fuerza, en unión de la de Majadas, continuaron sigilosamente sus informes sobre lo acaecido, con tan buen éxito, que como presunto autor de la muerte de Pedro, que debió ser por estrangulación, fue detenido Bautista Arcos Palencia, yerno de aquél, que vivía en la misma casa, creyéndose que fue el robo el móvil del hecho.

### Huelga resuelta

Ha quedado resuelta la huelga de obreros de las obras del Salto de Villalba, entrando todos al trabajo, excepto unos cuantos que marcharon a sus casas.

### Riña de obreros

En el Circulo obrero de Barajas de Melo cuestionaron los vecinos de dicha localidad Ramón García Martínez y Félix Cañamero Isidro, por antiguos resentimientos, saliendo desafiados a la calle; ya en ella, aquél con un cuchillo, agredió a su rival, causándole dos graves heridas.

### Robo en una posada

Al quincallero Julián López, (a) «Rosendo», le robaron en la posada de Canalejas, un pañuelo que guardaba 335 pesetas, las cuales, al siguiente día, fueron halladas en el corral de la posada, esparcidas las monedas por el suelo, suponiéndose fueran arrojadas desde la calle por el autor del robo, el cual se ignora.

### Por robar aceituna

Ha sido detenido el vecino de Torrejoncillo Damián Pedroche Tólez, de 52 años, el cual, en el olivar del paraje La Losa, propiedad de D. Fernando Muñoz, cogía aceituna.

### Una cartera que no parece

En Uclés, en una banca de una cocina del cartero Mateo García García, se dejó olvidada una cartera Ambrosio Cortés Serrano, que contenía 150 pesetas y que echó de menos en la estafeta de Correos al franquear unas muestras de trigo.

Puesto el hecho en conocimiento de la Guardia civil, ésta detuvo al cartero porque al negar la sustracción incurrió en varias contradicciones.

### DIRECTOR

Para Sucursal en esta provincia necesita importante Empresa industrial y periodística. Sueldo fijo y participación beneficios, indispensable disponer de pesetas 20.000, y excelentes referencias. Escribir detalladamente apartado, 888, Madrid.

## Tercio de extranjeros (LEGIÓN EXTRANJERA)

**ESPAÑOLES** Venid al Tercio de extranjeros, que defiende el honor y territorio nacionales. Se abre un enganche por la duración de la guerra. Premio, 300 pesetas. **EXTRANJEROS** Sigue abierto el enganche por cuatro y cinco años, con 500 y 700 pesetas de premio, respectivamente. En el Gobierno militar podeis inscribiros. No se exige documento. El Tercio extranjero es un Cuerpo ya glorioso.

## Hidráulica Conquense

Mosaicos para Pavimentaciones Modernas

## COMENTARIOS POLITICOS Los quintos llegan

### Falta de sinceridad

El conde de Romanones, político responsable, como el señor García Prieto, de cuanto se presencia, apoyó ayer su proposición idéntica en demanda de una declaración del Gobierno en cuanto se refiere a la situación de España en Marruecos.

Grave es la situación, y el conde y la Cámara hubieron de reconocer que la agrava más un discurso muy poco diplomático del ministro de Estado y una interrupción inoportuna del ministro de la Guerra, y, aunque no se dijera, se exigió una declaración terminante del presidente del Consejo de ministros, que es el que representa la política nacional, ya por ser presidente, ya por estar considerado autoridad máxima en la política española, por lo que fue elegido para dirigirnos en momentos tan críticos.

Pero la declaración no vino, y el señor Maura se excusó de hablar y se remitió, como siempre, a sus discursos y dijo que el discurso del ministro de Estado representaba el pensamiento del Gobierno.

Bien está que represente al Gobierno; pero a buen seguro que no representa a la opinión española el Sr. González Hontoria, que colabora, como secretario de la Embajada española en la Conferencia de Algeciras, en el fracaso diplomático más grave que ha tenido España después del Tratado de París.

Ni que se empeñen, primero el conde que tanto apoyó al señor González Hontoria y luego su pariente el señor Allendesalazar, este hombre que hoy regenta el ministerio de Estado no pasará para el pueblo español de ser un fracasado más, que se escuda en conocer las cuestiones internacionales por saber unos cuantos idiomas y releer y traducir unas cuantas revistas extranjeras.

Pero al problema, que sigue en pie, no se le dió solución, ni por el discurso muy poco diplomático del señor González Hontoria, ni por la contestación que dió el señor Maura al conde de Romanones.

Si hay quien se empeñe en seguir la campaña imperialista, bastará con que un solo diputado exponga en el Congreso la verdad y exija lo que debe exigir, para que el pueblo reaccione al tener noticias de lo que ha pasado y del resultado de la lucha, que hasta ahora se silencio.

Cuando se sepa la verdad, si ésta sale del Parlamento, en el supuesto que haya siete diputados que con valor acusen, a buen seguro se puede tener que la opinión española, hoy engañada, reaccionará y se negará a seguir por el camino trazado.

No se debe dar un paso más sin que se sepa la verdad.

F. FRIJÚ.

Mande usted colocar una esquela de defunción en este periódico y se ahorrará muchas pesetas en recordatorios, ya que éstos siguen vivos.

### PROBLEMAS DE ESPAÑA.

#### Las colonias agrarias

Sabido es que la pequeña propiedad o «predio de familia» se instituyó en los Estados Unidos por la Ley Licolo (20 de mayo de 1861) y en ella se concede la extensión máxima de 160 acres a todo el jefe de familia o individuo mayor de veintinueve años cumplidos que sea ciudadano americano. Notorio es, asimismo, que al través de los tiempos, y muy singularmente en los años últimos, el período avasallador del capital, implantando los grandes cultivos, ha herido de muerte a la pequeña propiedad.

En el Canadá, que adoptó también el «predio de familia», se produjeron sucesivamente fenómenos sociales análogos. Allí también la pequeña propiedad padece bajo la terrible competencia del capitalismo, creador de las grandes explotaciones y algo semejante ocurre en la Argentina y el Brasil.

Por su «Vaste Land Act», de 1846, Australia inicia la cesión de grandes extensiones a los ganaderos, creando así su industria agrícola fundamental. Pero, con un sentido organizador de que acaso no haya otro ejemplo en ningún Estado, va sucesivamente desmenuzando un programa de limitaciones a la gran propiedad; limitaciones que comienzan en 1861, y, que todavía persisten y atacan al latifundio, repartiendo lotes y otorgando crédito para fomentar la pequeña propiedad.

Argelia, Túnez y Marruecos, zona francesa, participan del mismo régimen colonizador, en que se mezclan, indistintamente, la grande y la pequeña propiedad según sean las tierras del litoral o del interior, y las formas individualistas o comunistas, según se trate de europeos o de indígenas.

Análogo es el régimen de las colonias italianas, Libia, Eritrea y Benadir, de la emigración de la metrópoli procura armonizar sus intereses con los indígenas, fomentando la pequeña propiedad con subvenciones del Estado a las Asociaciones y consorcios agrícolas.

«La experiencia demuestra—escribe el profesor Taruffi—que no basta poner al labrador en condi-

ciones de poseer tierras. Si, si fuese, la reforma agraria de Rusia que, a consecuencia de la ley de 1906, libró al campesino de pagar su canon entregándole la propiedad absoluta del «nadiel», sería un ejemplo irrefutable. Sin embargo, la completa cesión de tierras no ha logrado acabar con el éxodo de los campesinos a las ciudades, ni mucho menos con la falta de medios en los colonos para labrar sus «lotess».

Esta observación de Taruffi es la réplica más rotunda al vulgar y repetidísimo alegato de nuestros como listas de a perr) chico.

Persistimos, pues, y persistiremos en la única solución científica: el reparto de tierras y la formación de colonias cooperativas. Esta solución, implantada en casi todos los países, incluso en España, aun cuando en España con gran modestia y notable parsimonia, tiene las siguientes ventajas:

Primera. La de que estableciéndose por las leyes, evita hasta el menor pretexto de agitación. Es el «chombero» que llega a tiempo.

Segunda. La de que obligando a los propietarios a cultivar sus latifundios, o en su defecto a pagar una renta por el derecho a no cultivarlos, una de dos, o los cultivan, en cuyo caso se pondrían en producción 32 millones de hectáreas incultas, o no los cultivan, en cuyo caso pagarán al Estado a razón de cinco pesetas por hectárea, 32 millones de duros anualmente.

Tercera. La de que, en producción los latifundios, los latifundistas notarán más remedio que parcelarlos, porque carecen de recursos y de preparación para implantar el sistema de grandes cultivos al estilo de los Estados Unidos, Canadá, Australia y la Argentina.

Cuarta. La de que, parcelados los latifundios, se implantaría inmediatamente el régimen de la pequeña propiedad o «bien de familia», por medio de la asociación y cooperación obligatorias, aumentando de este modo las colonias agrícolas en número sobrado para todos los que quisieran labrar.

blema agrario, hemos llegado claramente a la solución eficaz, rápida, justa y pacífica del aterrador enigma andaluz.

CRISTÓBAL DE CASIRO.

### Los trabajos de la Cámara de Comercio e Industria, prosiguen

He aquí la siguiente carta circular que se nos ha dirigido, como a tantas otras entidades de la ciudad, para proseguir en la atinada orientación provechosa para Cuenca:

Sr. director de EL DIA DE CUENCA.

Muy señor nuestro: Agudizadas hasta límites extremos los problemas de la vida industrial y mercantil y recogiendo esta Cámara el anhelo de defensa que las clases productoras habían manifestado, adoptó el acuerdo de convocar a una Asamblea Provincial en la que se condensasen, en primer lugar, las aspiraciones y necesidades colectivas en forma de conclusiones y peticiones, y después se trazase un programa de ejecución que fuese vehículo adecuado para llevarlas a feliz término.

Se invitó a una primera reunión a todas las personalidades que se estimó interesadas en estos problemas, acordándose en ella convocar a una segunda para el día 10 del actual, en la que ya quedase planteada la marcha a seguir, mediante la lectura de un esbozo de ponencias, de cuyo estudio quedaron encargados algunos de los señores asistentes. Diversas circunstancias han impedido que esta reunión se celebrase en la fecha indicada, y hoy, después de haber sido invitados el excelentísimo ministro de Fomento y otras distinguidas personas que han prometido su asistencia, se hace preciso activar los trabajos preparatorios para el buen éxito de esta Asamblea, a cuyo fin tenemos el honor de invitar a Ud. a la reunión que se celebrará en nuestro local social el día 20 del corriente y a las cuatro de su tarde.

Agradeciéndole muy de veras su asistencia, le hemos de estimar

La bofetada no ha podido ser más sonora. Si nuestros políticos vivieran en contacto con el pueblo, sedarian en cuenta de que lo que este exige, despues del esfuerzo hecho, es saber hasta donde hemos de llegar y cual es nuestro papel verdaderamente en Marruecos...

MARTINEZ ORIOI.

Teatro Principal

En esta ocasión el teatro principal ofrece de gentiles muchachitas lindas, de arte frívolo y picresco, ha aparecido una nueva tonadillera, apenas conocida. Siempre habrá cosas nuevas que decir de las mujeres, mientras quede una en la tierra, ha dicho un escritor. Esta mujer, que entra en la curiosa historia de los varietés, se llama Lindaraja, nombre graudino, de más clásica sonoridad que los afrancesados al uso y al abuso...

un hombre, su actuación en la revanaba ha sido tan relevante, que no se podrá pasar por la historia de los trágicos sucesos sin citar desde el día siguiente al de la reacción del león hispano la brava significación de los hombres del Tercio. Los hombres del Tercio! He aquí el tema de nuestro breve artículo.

Traídos y llevados, los chicos de la unidad que gobernaba hasta caer herido Millán Astray nos sabemos como juzgarlos en definitiva. ¿Aventureros? ¿Desengañados de la vida? ¿Gentes incomprendidas? ¿Hombres sin credo y sin fe? ¿Bandidos que la sociedad rechaza y que allí hallaron refugio? ¿Locos? Todo y nada. Pero seguramente mucha fantasía literaria velando al ras de las cuartillas, hasta dejar a los lectores una impregnación sentimental que es la que mayor huella tiene en los españoles.

El jefe, el teniente coronel que hoy ha popularizado su traza hacia un escritor que son demasiado riosos los que se ha creado alrededor de sus hombres, que en resumen no son otra cosa sino gentes habituadas a la pelea, que de la guerra han hecho su oficio cilecto, y para quienes el peligro no tiene sino atractivos. Sin embargo, esa misma literatura fantástica—no siempre lo que debiera haberlo sido—nos ha revelado a trozos las emociones de algunos hombres del Tercio: emociones que ahora han culminado al leer la carta de un hombre—el eterno hombre vencido por la femina débil—que deja bienestar relativo y pocas mudanzas para embarcarse en la carabela de lo peligroso.

Alberto Martín Fernández

un tribunal de justicia si encontraba motivos para ello; pero en ningún caso proceda declarar a destrucción un nuevo decarante entregado a la venganza de sus enemigos porque así lo exige el valor de la superioridad aplastante del número de naciones extranjeras. Y, sin embargo, estas es la vergüenza que tratan de imponer a Hungría las grandes y pequeñas potencias aliadas, las cuales han conminado al gobierno húngaro para que sea entregada la persona del rey Carlos al Gobierno francés, encargando al mismo tiempo al comandante de la escuadra inglesa del Danubio que se halla en Budapest, que se encargue de la custodia de dicho monarca.

Con esta conminación de las grandes potencias aliadas ha coincidido una nota de los que forman parte de la pequeña «Entente» en la que exigen a Hungría que su Gobierno declare oficialmente la destitución del Rey Carlos, que decreta el desarme de las tropas eschechoslovacas enviadas a la frontera de Hungría para impedir la restauración del soberano citano. No puede extenderse más la presión ejercida sobre un pueblo para coartar su independencia. Hasta ahora el Gobierno húngaro ha resistido esa presión; pero ante la imposibilidad de oponer sus débiles fuerzas a la aplastante que representan las naciones coaligadas contra él en este asunto, parece que por fin ha accedido, previa la correspondiente protesta, a que el rey Carlos pasee a bordo de uno de los buques ingleses que cercan Budapest y que ya se halla navegando hacia las Bocas del Danubio acompañado de su esposa la emperatriz Zita.

PETRUS.

Información

Ha tomado posesión del cargo de Inspector de Sanidad provincial, D. Gabriel Ferrer Obrador.

El Ayuntamiento de nuestra ciudad, participa a las familias de los soldados que pelean en Africa y se consideran con derecho al donativo en metálico que ofreció dicha Corporación, presenten en la Secretaría de la misma la documentación del solicitante.

Se encuentra en esta, D. Manuel Pérez, de la Jara, y el conde de Osa de la Vega, D. Adolfo Guerrero.

Ha recibido cristiana sepultura, el cadáver del conocido industrial D. Alejandro Ramos, a cuya apenada familia le enviamos nuestro pésame.

El pasado sábado, en un tren especial, llegaron de la primera región los individuos excedentes de cupo recientemente licenciados.

En el balneario de Archena, entregó piadosamente su alma al Señor, el ingeniero de minas don Luis Santa María, honorable funcionario muy estimado en la sociedad madrileña por su constante laboriosidad en los vastos negocios industriales que dirigía en varias regiones de España.

En el panteón de familia en Valdepeñas, a donde fue trasladado, recibió el finado cristiana sepultura, rodeado de todos los suyos.

Reciba en estos momentos de dolor la afligida familia toda, la expresión sincera de nuestro más sentido pésame.

En Pozo Amargo, ha contraído matrimonial enlace, con la bella señorita Sara González Sandoval Meneses, el joven Ramiro Man-

vens Meneses, siendo apadrinado en el acto por la madre de la novia y el hermano del novio. Los recién casados salieron para varias poblaciones del Norte en viaje de novios y fijarán su domicilio en Barcelona.

Se encuentra notablemente mejorado de su enfermedad, el joven estudiante Francisco Valenciano, quien marchará en breve a su pueblo, Carrascosa del Campo.

Ha estado en esta varios días, el abogado y alcalde de Priego don Juan Molina.

Ha regresado de Madrid, don Antonio Saiz, conde de Cervera.

Para la Almería, marchó el secretario de este Ayuntamiento D. Evaristo Panja y su señora.

Se convoca a la Excmo. Diputación de esta provincia a sesión extraordinaria, que se celebrará en su Casa-Palacio el día 23 del convento sobre la forma en que se ha de recaudar el contingente provincial, ya que celebrada subasta el 29 de octubre último para su arrendado, aquélla resultó desierta por falta de licitadores.

Con objeto de evitar dudas respecto de los justificantes que precisa remitir al Gobierno civil para tener opción a recoger las 125 pesetas con que acordó la Asamblea, convocada al efecto, socorrer por el momento a los heridos y enfermos y a las familias de los muertos que no sean soldados de cuota y que correspondan a los perjudicados desde la fecha de la desgracia de Annual. El Boletín Oficial del lunes 14 del corriente, publica las disposiciones a que han de atenderse.

La Sociedad «García y Compañía», recaudadora de Contribuciones de esta provincia, ha nombrado Recaudadores auxiliares para la tercera Zona de Priego, a don Juan y D. Mariano Velasco Torres y a D. Tomás Gutiérrez Lara, y para todos los pueblos de dicho partido, a D. Angel Martínez Illana, don Victoriano Martínez Castellanos y D. Juan Francisco Bermejo, así como también ha nombrado Recaudador de toda la provincia a D. Ramón Sánchez Gascuña, y de la séptima Zona de Motilla del Palancar, a D. Jesús Egidio Bustos.

Don Fulgencio Sampedro Mingo solicita el cargo vacante de Juez municipal de Pozo Rubio.

La «Gaceta de Madrid» publica una disposición concediendo a todos los opositores a ingreso en Correos pendientes de examen, la gracia de actuar en tercer llamamiento, y que a los que se encuentren cumpliendo sus deberes militares se les reserve el derecho de actuar ante los mismos Tribunales que hoy funcionan, tan pronto como cesen en el servicio de las armas.

Ha sido pedida la mano, por el señor presidente de la Cámara de Comercio D. Rufino Martínez Garay, de la simpática señorita Benilde Rubio, hija del conocido industrial D. Dañel, para el conocido dependiente de comercio don Santiago Redondo.

Ha fallecido en esta, la virtuosa señora D.ª María de la Concepción García Irazo, madre de nuestro estimado amigo D. Manuel Corón, director de esta prisión provincial, al cual le enviamos nuestro pésame.

Ha sido pedida la mano, por el señor presidente de la Cámara de Comercio D. Rufino Martínez Garay, de la simpática señorita Benilde Rubio, hija del conocido industrial D. Dañel, para el conocido dependiente de comercio don Santiago Redondo.

Podrían decirnos los señores de la Junta local de socorros, qué se hizo con la cantidad recaudada a la que contribuyeron con importantes cantidades elevadas personas ilustres? Esperamos que el señor gobernador nos aclare como presidente de la misma, cuanto resulte de la distribución de los fondos.

Teatro Principal

El próximo sábado El mayor acontecimiento cinematográfico

La Unión del Teatro

Primero jornada: 2.080 metros, en seis partes

- 1.ª LA INSTITUTRIZ. 2.ª EL REY DE LOS MENDIGOS. 3.ª LA EVASION DEL FOMENTO. 4.ª LA EVASION. 5.ª EL OBSCURO DOMINIO. 6.ª VENGANZA.

El miércoles próximo, el segundo suplemento de

La Campaña de Marruecos y la gentil tonadillera

LINDARAJA

Grandes Talleres de confección de ropa blanca y color

BENITO MERINO

Almacén y Despacho

LINTERNA, 8

VALENCIA

Nuevos Talleres Mecánicos de Carpintería

Luis Santa María

Construcción en general de toda Especialidad en molduras, jambrones de obra de Carpintería y bas, zócalos, cornisas y pasamanos de escalera. Gran surtido en puertas, ventanas y vidrieras entarimados y parquetes de todas clases y dimensiones. Se facilitan presupuestos y planos sobre demanda. CUENCA

CRIAD A VUESTROS HIJOS FUERTES

Para ello no hay como que los crie la madre, si tiene buena y abundante leche. Pero si no tiene esas condiciones no hay más que una solución acertada:

Criarlos con "Glaxo,"

El GLAXO es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, y pueden tomarlo los niños como único alimento desde que nacen, y se crían maravillosamente. Si la madre no tiene bastante leche, puede ayudar a criar al niño con GLAXO, y ella misma conservará y aun aumentará su leche si media hora antes de dar el pecho al niño se toma un vaso de GLAXO. Tanto el niño como la madre, si también toma el GLAXO, notan rápidamente efectos beneficiosos de dicho alimento.

USESE EL BIBERON GLAXO CON TODOS LOS ADELANTOS CIENTIFICOS EL GLAXO ES ADMIRABLE COMO ALIMENTO DE ANCIANOS Y ENFERMOS Importadores exclusivos para España, Gibraltar, Portugal y Marruecos Sebastián Tauler y Compañía, Montera, 18-MADRID De venta en Cuenca: en el Comercio de D. Manuel Caballero, y en la Droguería de D. Herminio García, Calle del 4.ª.

Pedid en todas partes

COÑAC 'LION D'OR'

Alfonso G.ª de Alcañiz.-Constantina Para pedidos en la provincia, dirigirse a D. Santiago Torralba-Fermín Caballero 15,3.-Cuenca

CALENDARIO

15 MARTES

15 de Noviembre, martes. San Eugenio I. arzobispo de Toledo.

— Señor, — dijo el ministro, in- tuándose con respeto. — en el estado actual del tesoro, solo podremos subvencionar un orgaullo.

— Me cambia V. este duro? — Como; ¿No ve usted que es falso? — Si, señor: pues por lo mismo me convendría cambiarlo.

Va y dile al campanero que eche si bien le place, las campanitas al vuelo por un carillo que uace.

Cuando paso por tu calle compro pan y voy comiendo, porque no diga tu madre que de verte me mantengo.

Soñé que contigo estaba en la iglesia ante un altar, y que nos bendijo el cura... Mira tú si fué soñar!

Muebles, ropas, piano y demás enseres, se venden baratísimos.

ANDRES DE CABRERA, 5

Mercados

CASTILLA

En todos los mercados la corriente de alza, no solo se sostiene, sino que se acentúa, y bastará comparar las cotizaciones que hoy damos con las últimas publicadas para ver la elevación que han sufrido los precios...

En Madrid el trigo no ha pasado en la semana de 48 pesetas los 100 kilos, y las harinas se han cotizado: la de primera, a 64; la de Zaragoza, a 74; la llamada de gran fuerza, a 75...

Gran Casa de Viajeros DE C. OLMO

Excelente servicio de habitaciones y cocina. Sitio céntrico. Precios especiales para estables. Habitaciones familiares. Calle de Emilio Sánchez Vera, n.º 1

AVENACAO C.D.A. a base de fosfatos y sales cálcicas EL DESAYUNO DE NIÑOS RAQUITICOS

El Doctor BARRIO DE MEDINA

Especialista en Dermatología y Sifiliografía de Madrid. Miembro de la Academia Médico Quirúrgica Española y de la Sociedad Española de Dermatología y Sifiliografía.

TOMARA Vd. Amigo DÉBIL. ELIXIR CALLOL que da fuerza, vigor y juventud

LA EXPERIENCIA DEMUESTRA QUE LOS CHOCOLATES Y DULCES MATIAS LOPEZ SON LOS MEJORES DEL MUNDO

GRAN TALLER DE MARMOLISTA DE JESÚS MARTÍNEZ É HIJOS

NIÑOS RAQUITICOS NIÑOS ESCROFULOSOS NIÑOS CON INFARTOS GANGLIONARES Todos mejoran y curan rápidamente

Reparación de motores, dinamos, alternadores y transformadores. Aluminado de coches automóviles.

Garage "Remi." (SITUADO FRENTE A LAS OFICINAS DE HACIENDA) LOCAL AMPLIO: STOCK PERMANENTE DE NEUMÁTICOS

Consultorio Médico Quirúrgico DIRECTORES Medicina general: D. PEDRO DE LA MUELA

BANCO ZARAGOZANO CASA CENTRAL: ZARAGOZA Capital 3.000.000 de pesetas—Fondo de reserva 385.000

Juan Correcher (HEREDEROS) Maderas de Cuenca para construcción y cajas-envases

Vicente Bertolín CALLE DE LA LIBERTAD ALBACETE Abonos M. N. O. COMPOSICIÓN

SE VENDEN En el pueblo de Torrejoncillo del Rey, ciento veinte o ciento treinta borragas de este año

F. BIETO Taller de escultura en mármol y demás piedras. Restauración de Iglesias y fachadas en escayola.

EL GRAN TESORO LITERARIO DE LAS CINCO RAZAS QUE PUEBLAN LA TIERRA. LO GUARDA LA INCOMPARABLE COLECCION UNIVERSAL

Anís del Mono VICENTE BOSCH.-BADALONA

